

Dilatación puntos lagrimales	2
Cateterismos lagrimales	4
Total de intervenciones	26

DISPENSARIO CUEVAS DEL ALMANZORA

Informe

Cuevas del Almanzora. Cabeza de partido; cuenta con catorce mil habitantes, tres mil en el casco del pueblo y los restantes en sus diputaciones o anejos, que son; Zutija, Ajarilla, Martinete, Rulador, Carguerin, Albanchete, Campos, Porilla, Burjulú, Herrerías, Villaricos, Mulerías, Los Lobos, Los Perdignones, El Pozo del Esparto, Estarás, El Largo, Grima, Guazamara, Vizcaino, Los Guiraos, Palomares, Las Cunas, El Jarocho y el Barranco del Francés. Tiene un pueblo en su término judicial, Pulpi.

Este pueblo de los más importantes de la provincia, tiene buenos medios de comunicación por carretera, no teniendo línea férrea, nada más que en Pulpi, de un ramal de Aguilas a Almenricos. Las carreteras son: a Aguilas, a Herrerías, a Vera, a Guazamara, y un ramal a la carretera general de Almería-Murcia.

Hasta hace poco tiempo se ha llamado Cuevas de Vera, en la actualidad se llama del Alman-

zora por ser este el nombre del río que riega sus campos y pasa por el pueblo, aunque siempre se encuentra su cauce seco.

La riqueza y los medios de vida, son la Agricultura y unas minas en explotación en Herrerías (Sierra Almagrera), de plata, plomo y hierro.

Existe en el pueblo Instituto Nacional y Técnico de 2.^a Enseñanza, así como unas 39 escuelas y colegios particulares.

En esta localidad el agua es muy escasa y falta para el riego del campo, teniendo agua la vecindad de una fuente que existe en la Ballabona, hallándose canalizada y casi todas las casas están provistas de ella, aunque solo corre durante cuatro o cinco horas al día.

El Tracoma se halla bien extendido entre los naturales por la mucha miseria y la falta de agua. Su clima es de los más templados de la península, se encuentra a poca altura sobre el nivel del mar del que se halla a unos 15 kilómetros.

Las formas de Tracoma más extendidas es la Infiltrativa granulosa, habiendo bastantes ciegos producidos por esta afección ocular.

El Dispensario se encuentra en un piso bajo, de una calle céntrica y consta de dos habitaciones amplias; una para la espera de los consultantes, con los Carteles de Profilaxis de la Dirección General de Sanidad, teniendo unos bancos que son insuficientes para la cantidad de